

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler beeindruckten beim Theaterwettbewerb



Weiterstadt (Lör) Als einzige Gesamtschule Hessens wurde die Hessenwaldschule zum Theaterwettbewerb in französischer Sprache eingeladen. Alle anderen Schulen waren reine Gymnasien. „Unser Stück wurde inhaltlich als sehr stark gewertet und das Bühnenbild als sehr gut bezeichnet“, freute

sich Französisch-Fachleiter Tobias Wayand. Die HessenwaldschülerInnen setzten sich auf dramatische Weise mit dem Leistungsdruck im Sport auseinander. In ihrem Stück beendet die zentrale Figur ihr Leben durch Selbstmord. Die Jury zeigte sich beeindruckt und bat die HessenwaldschülerInnen schon jetzt, sich für den Theaterwettbewerb im kommenden Jahr zu bewerben. Tobias Wayand und seine SchülerInnen freuen sich über diesen Erfolg und auf die Arbeit der Theatergruppe im kommenden Schuljahr.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)